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PETS報告 次期会長　笠　原　英　司　会員
　3月8日、9日とANAクラウンプラザホテル米子にて、会長エレクト研修を受けて参
りました。
　初日は受付ののち、15：30より次期地区ガバナーエレクト坂口元昭様（米子南ロー
タリークラブ）の点鐘によりPETSがスタートしました。
　まずは国際ロータリー会長エレクトのブラジルサンパウロサントアンドレロータリークラブ所属マ
リオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ2025-26年度会長よりメッセージスピーチがありました。
　内容としまして、まずは会員増強が私たちの組織の最優先事項である。会員は最も価値ある資産であ
り、会員増強は最大の課題であると強調されました。ロータリーの最大の財産は会員である。会員は地
球上でもっとも有能なボランティアチームであるという事で、会員増強の三つの柱を言われました。
①革新　②継続性　③パートナーシップ
これまでのRI会長は毎年「テーマ」を掲げ、それに沿って地区ガバナーが方針を決定していました。しか
し今年は「テーマ」ではなく「メッセージ」として発信され、それを地区の活動に組み込む形で事業を進
めていくことになります。そして、取り組むべき最重要課題はやはり会員増であると発信されました。
メッセージは「よいことのために手を取り合おう」です。
　次に、坂口地区ガバナーエレクトからの2025-2026年度のメッセージは、国際RIロータリー会長の方
針にて行動するという事です。
①クラブ優秀賞の達成（旧ロータリー賞）②インパクトのある青少年奉仕活動の実践③公共イメージの
向上、「10月24日世界ポリオデー」へのアクション④会員増強各クラブ純増1名以上（現在2690地区2917
名→3000名を目指す）その中でも特に、②インパクトのある青少年奉仕活動の実践を強調されていまし
た。
　次に、「ロータリーの公共イメージについて」。庄司次期地区ラーニング・ファシリテータよりセッ
ションがありました。会員基盤の向上⇔奉仕活動の増大⇔公共イメージの向上などのお話しがありま
した。
　以上で初日は終了し、このあと、懇親会と松本2025年規定審議会地区代表議員の壮行会が行われました。
　2日目は9：00に点鐘があり、松本パストガバナーの「ポリオ根絶にむけて出来ること」についてスピー
チがありました。次に、2024-25年度の福嶋ガバナー補佐よりグローバル補助金についてのスピーチが
ありました。次に、佐藤直前国際ロータリー理事より「クラブをもっと活性化しよう！」というテーマで
スピーチがありました。もっとロータリーを楽しんでください。ロータリーを育てましょう。世界の
ロータリアンの数が減少しています。
　次世代の発想力も借りてマンネリを脱却し、新たな伝統、歴史を加速させていきクラブ活性化の切り
口を見つける。（例えば、親睦、奉仕活動などを増やしていく）大切なのはクラブでの体験であり、会員同
士が仲良く例会を楽しんで、奉仕の機会によって地元や世界の地域社会に変化をもたらしている。会員
同士が居心地よく過ごせる、会員が有意義な友情と個人的なつながりを築いている。とお話しがありま
した。
　次にグループディスカッションがありました。第８・第９グループにて、青少年奉仕活動をテーマに
各クラブから発表があり、岡山北西は当然高校生の歴史・文化研究フオーラムについて話しをしました。
色々とお話しを聞いて感じたことは、インターアクト、ローターアクトの活動をやられているところは、
会員全員が参加し、有意義な活動をしていると思いました。例えば、ローターアクトの生徒とロータリ
アンの相談事など、色々なつながりを持ち、一緒に行動し、汗をかいていることに感動しました。
　以上のご報告を踏まえ、来期のメッセージとして、私はやはり会員増強が主なテーマとして「みんな
で力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」と致します。会員増強は来期の重要テーマであり、個人
だけの力では大変だと思います。活動を通じて情報を共有化し行動していく事が大切だと思います。ま
た、退会者を生まない事を心掛け、より一層の親睦を行って参ります。来年度も覚悟と責任をもって頑
張っていきますので、よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸）,  日笠（常）,  池本，橘高，小林，三宅，森本，新山，西，西岡，
　　　　　末吉，丹治

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　3月23日の日曜日はIMが岡山プラザホテルで開催されます。
　また、3月25日の火曜日は岡山北RC、総社 RCとの合同花見夜間例会が岡山城で開催
されます。事業が続いておりますが、皆様ご参加をよろしくお願い致します。
　本日例会後に職業奉仕委員会に企画していただいた岡山県警察本部に職場訪問がご
ざいます。岡村職業奉仕委員長、ありがとうございます。
　また本日夜にはIDM があります。相原直前会長、よろしくお願い致します。
　なお、本日3月17日は鴨井パスト会長の誕生日でございます。おめでとうございます！

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 3月23日㈰岡山プラザホテルにて第８・第９グループインターシティ・ミーティ
ング（IM）が開催されます。参加予定の皆様、よろしくお願いします。

② 次回の例会は3月25日㈫岡山城天守閣で岡山北RC・総社RCとの会場移動夜間例
会でございます。ご出席の皆様はお間違えの無いようお願いいたします。

③ ４月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
④ ハイライトよねやまVol.300、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日は笠原次期会長のPETS報告を楽しみにしています。是非笠原カラーを盛り込んで素晴らしい

次年度を期待します。
槌田幹事 : 笠原さん本日のPETS報告宜しくお願いいたします。

次年度への熱い思いを30分間、聞かせていただきます。
笠原会員 : 本日PETSを発表しますが、お聞きぐるしい事があるかもわかりませんがよろしくお願いします。
藤島会員 : 本日のプログラムは次期会長、笠原会員のPETS報告です。笠原会員の思いをお伝え下さい。
仲田会員 : 笠原さん、次年度近づいてきましたね。本日のPETSのお話、宜しくお願いします。
波多会員 : 先日、奥歯に激痛がはしり、すぐ歯医者に行ったところ、多分歯ぎしりが原因で歯にヒビが入っている

とのこと。まだあと何十年も使うので歯は大事にしたいと思います。
山下会員 : ファジアーノが負けませんでした。ホーム無敗です。

本日の職場訪問県警本部どんなですかね。
夜IDMの開催「いけ一」楽しみにしています。池本さんよろしく。

加茂会員 : 明日から東京でMLB開幕戦、見に行って来ます。大谷選手がホームラン打った分、追加でスマイル
します。

樋口会員 : 昨日鳥取マラソンへ行ってきましたが、雨と風でキャンセルして帰ってきました。ベテランは無理したら
ダメ。帰りに日生カキオコで満たされました。
 ９件　26,000円（累計1,685,000円）

第２回ＩＤＭ開催報告 　　ロータリー情報委員長　相　原　利　行　会員
　去る３月17日の18時半より、池本会員のお店「いけ一」にて、第
２回ＩＤＭを開催しました。
　今回は、外部講師をお招きする予定でしたが、急遽キャンセル
となり、僭越ながら私が「ロータリークラブのお金」についてのお
話しをさせていただきました。
　クラブ財政は、一般会計と特別会計に分かれていて、一般会
計はクラブを運営し所属会員へのサービスを行う基礎的な経費
であること。特別会計は会員の皆さんからいただくスマイルと地
区補助金から成り立っており、支出は職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年
奉仕の奉仕活動に充てられていること。
そして、クラブ財政のために必要なことは
何より会員増強であるという結論で締め
させていただきました。
・クラブ活動費 78.0％
・奉仕活動費 7.0％
・寄付金 5.5％
・地区負担金 4.9％
・国際ロータリー負担金 4.4％

職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学会」 　　　　　
　3月17日に職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学
会」が開催され17名の参加がありました。通信指令
課の見学では110番通報から警察官を現場へ急行させ
る仕組みを学び、交通管制センターの見学では県内
の渋滞情報をもとに信号機の制御を行っていること
を学びました。
　今年度職業奉仕委員会では皆様の仕事に役立つと
思い２回の職場体験を行いました。多数のご参加あ
りがとうございました。

3月25日㈫
北ＲＣ、総社ＲＣ、北西ＲＣ
親子懇親花見例会

3月31日㈪
米山奨学生終了挨拶
ハシブ ファルザナ  様

あした彩代表 交代挨拶
代表  中内 　寛人  様
新代表  古川 はなこ  様
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　クラブ財政は、一般会計と特別会計に分かれていて、一般会
計はクラブを運営し所属会員へのサービスを行う基礎的な経費
であること。特別会計は会員の皆さんからいただくスマイルと地
区補助金から成り立っており、支出は職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年
奉仕の奉仕活動に充てられていること。
そして、クラブ財政のために必要なことは
何より会員増強であるという結論で締め
させていただきました。
・クラブ活動費 78.0％
・奉仕活動費 7.0％
・寄付金 5.5％
・地区負担金 4.9％
・国際ロータリー負担金 4.4％

職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学会」 　　　　　
　3月17日に職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学
会」が開催され17名の参加がありました。通信指令
課の見学では110番通報から警察官を現場へ急行させ
る仕組みを学び、交通管制センターの見学では県内
の渋滞情報をもとに信号機の制御を行っていること
を学びました。
　今年度職業奉仕委員会では皆様の仕事に役立つと
思い２回の職場体験を行いました。多数のご参加あ
りがとうございました。

例会プログラム例会プログラム
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PETS報告 次期会長　笠　原　英　司　会員
　3月8日、9日とANAクラウンプラザホテル米子にて、会長エレクト研修を受けて参
りました。
　初日は受付ののち、15：30より次期地区ガバナーエレクト坂口元昭様（米子南ロー
タリークラブ）の点鐘によりPETSがスタートしました。
　まずは国際ロータリー会長エレクトのブラジルサンパウロサントアンドレロータリークラブ所属マ
リオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ2025-26年度会長よりメッセージスピーチがありました。
　内容としまして、まずは会員増強が私たちの組織の最優先事項である。会員は最も価値ある資産であ
り、会員増強は最大の課題であると強調されました。ロータリーの最大の財産は会員である。会員は地
球上でもっとも有能なボランティアチームであるという事で、会員増強の三つの柱を言われました。
①革新　②継続性　③パートナーシップ
これまでのRI会長は毎年「テーマ」を掲げ、それに沿って地区ガバナーが方針を決定していました。しか
し今年は「テーマ」ではなく「メッセージ」として発信され、それを地区の活動に組み込む形で事業を進
めていくことになります。そして、取り組むべき最重要課題はやはり会員増であると発信されました。
メッセージは「よいことのために手を取り合おう」です。
　次に、坂口地区ガバナーエレクトからの2025-2026年度のメッセージは、国際RIロータリー会長の方
針にて行動するという事です。
①クラブ優秀賞の達成（旧ロータリー賞）②インパクトのある青少年奉仕活動の実践③公共イメージの
向上、「10月24日世界ポリオデー」へのアクション④会員増強各クラブ純増1名以上（現在2690地区2917
名→3000名を目指す）その中でも特に、②インパクトのある青少年奉仕活動の実践を強調されていまし
た。
　次に、「ロータリーの公共イメージについて」。庄司次期地区ラーニング・ファシリテータよりセッ
ションがありました。会員基盤の向上⇔奉仕活動の増大⇔公共イメージの向上などのお話しがありま
した。
　以上で初日は終了し、このあと、懇親会と松本2025年規定審議会地区代表議員の壮行会が行われました。
　2日目は9：00に点鐘があり、松本パストガバナーの「ポリオ根絶にむけて出来ること」についてスピー
チがありました。次に、2024-25年度の福嶋ガバナー補佐よりグローバル補助金についてのスピーチが
ありました。次に、佐藤直前国際ロータリー理事より「クラブをもっと活性化しよう！」というテーマで
スピーチがありました。もっとロータリーを楽しんでください。ロータリーを育てましょう。世界の
ロータリアンの数が減少しています。
　次世代の発想力も借りてマンネリを脱却し、新たな伝統、歴史を加速させていきクラブ活性化の切り
口を見つける。（例えば、親睦、奉仕活動などを増やしていく）大切なのはクラブでの体験であり、会員同
士が仲良く例会を楽しんで、奉仕の機会によって地元や世界の地域社会に変化をもたらしている。会員
同士が居心地よく過ごせる、会員が有意義な友情と個人的なつながりを築いている。とお話しがありま
した。
　次にグループディスカッションがありました。第８・第９グループにて、青少年奉仕活動をテーマに
各クラブから発表があり、岡山北西は当然高校生の歴史・文化研究フオーラムについて話しをしました。
色々とお話しを聞いて感じたことは、インターアクト、ローターアクトの活動をやられているところは、
会員全員が参加し、有意義な活動をしていると思いました。例えば、ローターアクトの生徒とロータリ
アンの相談事など、色々なつながりを持ち、一緒に行動し、汗をかいていることに感動しました。
　以上のご報告を踏まえ、来期のメッセージとして、私はやはり会員増強が主なテーマとして「みんな
で力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」と致します。会員増強は来期の重要テーマであり、個人
だけの力では大変だと思います。活動を通じて情報を共有化し行動していく事が大切だと思います。ま
た、退会者を生まない事を心掛け、より一層の親睦を行って参ります。来年度も覚悟と責任をもって頑
張っていきますので、よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸）,  日笠（常）,  池本，橘高，小林，三宅，森本，新山，西，西岡，
　　　　　末吉，丹治

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　3月23日の日曜日はIMが岡山プラザホテルで開催されます。
　また、3月25日の火曜日は岡山北RC、総社 RCとの合同花見夜間例会が岡山城で開催
されます。事業が続いておりますが、皆様ご参加をよろしくお願い致します。
　本日例会後に職業奉仕委員会に企画していただいた岡山県警察本部に職場訪問がご
ざいます。岡村職業奉仕委員長、ありがとうございます。
　また本日夜にはIDM があります。相原直前会長、よろしくお願い致します。
　なお、本日3月17日は鴨井パスト会長の誕生日でございます。おめでとうございます！

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 3月23日㈰岡山プラザホテルにて第８・第９グループインターシティ・ミーティ
ング（IM）が開催されます。参加予定の皆様、よろしくお願いします。

② 次回の例会は3月25日㈫岡山城天守閣で岡山北RC・総社RCとの会場移動夜間例
会でございます。ご出席の皆様はお間違えの無いようお願いいたします。

③ ４月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
④ ハイライトよねやまVol.300、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日は笠原次期会長のPETS報告を楽しみにしています。是非笠原カラーを盛り込んで素晴らしい

次年度を期待します。
槌田幹事 : 笠原さん本日のPETS報告宜しくお願いいたします。

次年度への熱い思いを30分間、聞かせていただきます。
笠原会員 : 本日PETSを発表しますが、お聞きぐるしい事があるかもわかりませんがよろしくお願いします。
藤島会員 : 本日のプログラムは次期会長、笠原会員のPETS報告です。笠原会員の思いをお伝え下さい。
仲田会員 : 笠原さん、次年度近づいてきましたね。本日のPETSのお話、宜しくお願いします。
波多会員 : 先日、奥歯に激痛がはしり、すぐ歯医者に行ったところ、多分歯ぎしりが原因で歯にヒビが入っている

とのこと。まだあと何十年も使うので歯は大事にしたいと思います。
山下会員 : ファジアーノが負けませんでした。ホーム無敗です。

本日の職場訪問県警本部どんなですかね。
夜IDMの開催「いけ一」楽しみにしています。池本さんよろしく。

加茂会員 : 明日から東京でMLB開幕戦、見に行って来ます。大谷選手がホームラン打った分、追加でスマイル
します。

樋口会員 : 昨日鳥取マラソンへ行ってきましたが、雨と風でキャンセルして帰ってきました。ベテランは無理したら
ダメ。帰りに日生カキオコで満たされました。
 ９件　26,000円（累計1,685,000円）

第２回ＩＤＭ開催報告 　　ロータリー情報委員長　相　原　利　行　会員
　去る３月17日の18時半より、池本会員のお店「いけ一」にて、第
２回ＩＤＭを開催しました。
　今回は、外部講師をお招きする予定でしたが、急遽キャンセル
となり、僭越ながら私が「ロータリークラブのお金」についてのお
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　クラブ財政は、一般会計と特別会計に分かれていて、一般会
計はクラブを運営し所属会員へのサービスを行う基礎的な経費
であること。特別会計は会員の皆さんからいただくスマイルと地
区補助金から成り立っており、支出は職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年
奉仕の奉仕活動に充てられていること。
そして、クラブ財政のために必要なことは
何より会員増強であるという結論で締め
させていただきました。
・クラブ活動費 78.0％
・奉仕活動費 7.0％
・寄付金 5.5％
・地区負担金 4.9％
・国際ロータリー負担金 4.4％

職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学会」 　　　　　
　3月17日に職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学
会」が開催され17名の参加がありました。通信指令
課の見学では110番通報から警察官を現場へ急行させ
る仕組みを学び、交通管制センターの見学では県内
の渋滞情報をもとに信号機の制御を行っていること
を学びました。
　今年度職業奉仕委員会では皆様の仕事に役立つと
思い２回の職場体験を行いました。多数のご参加あ
りがとうございました。
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次年度を期待します。
槌田幹事 : 笠原さん本日のPETS報告宜しくお願いいたします。

次年度への熱い思いを30分間、聞かせていただきます。
笠原会員 : 本日PETSを発表しますが、お聞きぐるしい事があるかもわかりませんがよろしくお願いします。
藤島会員 : 本日のプログラムは次期会長、笠原会員のPETS報告です。笠原会員の思いをお伝え下さい。
仲田会員 : 笠原さん、次年度近づいてきましたね。本日のPETSのお話、宜しくお願いします。
波多会員 : 先日、奥歯に激痛がはしり、すぐ歯医者に行ったところ、多分歯ぎしりが原因で歯にヒビが入っている

とのこと。まだあと何十年も使うので歯は大事にしたいと思います。
山下会員 : ファジアーノが負けませんでした。ホーム無敗です。

本日の職場訪問県警本部どんなですかね。
夜IDMの開催「いけ一」楽しみにしています。池本さんよろしく。
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となり、僭越ながら私が「ロータリークラブのお金」についてのお
話しをさせていただきました。
　クラブ財政は、一般会計と特別会計に分かれていて、一般会
計はクラブを運営し所属会員へのサービスを行う基礎的な経費
であること。特別会計は会員の皆さんからいただくスマイルと地
区補助金から成り立っており、支出は職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年
奉仕の奉仕活動に充てられていること。
そして、クラブ財政のために必要なことは
何より会員増強であるという結論で締め
させていただきました。
・クラブ活動費 78.0％
・奉仕活動費 7.0％
・寄付金 5.5％
・地区負担金 4.9％
・国際ロータリー負担金 4.4％

職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学会」 　　　　　
　3月17日に職業奉仕事業「岡山県警察本部施設見学
会」が開催され17名の参加がありました。通信指令
課の見学では110番通報から警察官を現場へ急行させ
る仕組みを学び、交通管制センターの見学では県内
の渋滞情報をもとに信号機の制御を行っていること
を学びました。
　今年度職業奉仕委員会では皆様の仕事に役立つと
思い２回の職場体験を行いました。多数のご参加あ
りがとうございました。
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相原年度の会費内訳
科目 金額 使途

1 会費（下半期） 100,000 例会費等
2 家族会費（下半期） 21,000 クリスマス例会、家族旅行等
3 記念例会費（下半期) 6,500 創立記念夜間例会
4 親睦会費（下半期） 4,000 ひな壇慰労例会、新年互例会
5 記念事業積立金（下半期） 5,000 周年行事

6 委員会活動費（下半期） 8,000 全員スマイルを会費等とあわせて徴収す
ることにした。（横山、山田年度）

7 ロータリー財団個人寄付金（下半期） 7,500 負担金
8 ＲＩ…… 5,288 負担金
9 地区…… 5,750 負担金

10 国際…… 850 負担金
11 青少年…… 1,050 負担金
12 ロータリー連絡…… 200 負担金
13 世界社会奉仕…… 500 負担金
14 規定審議会…… 50 負担金
15 地区Ｒ財団…… 650 負担金
16 がバナー月信…… 900 負担金
17 ロータリーの友…… 1,650 負担金
18 米山記念奨学金寄付金 2,500 負担金　クラブとしての寄付金。
19 ＩＭ登録料（全員登録） 10,000 負担金

合計 181,388 (1$=\141)

前回メニュー（3月17日） 
鶏もも肉のフリカッセ　リンゴのアクセント


